
第 18 回真夏のドッジボール選手権にご参加して頂いたチームの皆様ありがとうございまし

た。コロナ禍の影響で 4 年ぶりの開催でしたが、皆様の協力の基大会を無事終えることが

出来ました。子供達の歓喜の声、親御さんの歓喜の笑顔、審判団の汗、感謝しても感謝しき

れません。まだまだ暑い日は続きますが、子供達・ スタッフの皆さん、無理をせず体調にご

留意下さい。来年また会えること楽しみにしています。 
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